

Ana Gabriela paralizó Huatabampito

Escrito por Comunicado

Lunes 01 de Abril de 2013 18:20

HERMOSILLO, Son., 1 de abril de 2013.- La Senadora Ana Gabriela Guevara recorrió en bicicleta las playas de Bahía de Kino, San Carlos Nuevo Guaymas, Huatabampito y la comunidad del Jupare Huatabampo.

Guevara dijo que se está generando una legislación de movilidad alternativa para Sonora y para todos los estados, sobre todo en comunidades donde sea propicio para ello. Y no solo porque la bicicleta sea un transporte de alta nobleza, respetuoso del ambiente, que requiere poco espacio, sino porque estamos desarrollando trabajos legislativos por la salud, contra la obesidad y la nutrición responsable en donde la bicicleta tiene un protagonismo destacado por su exigencia corporal de ejercicio y fortalecimiento cardiovascular.

“Hacen falta muchas medidas para que arraigue totalmente el uso de la bicicleta para uso masivo, como estacionamientos de bajo costo, espacios para dejar la bici o las motos con seguridad y en muchos lugares, caminos con señalamientos y sobre todo la cultura de respeto al ciclista. Mas personas usarían más las bicicletas si se respetara y se considerara la vulnerabilidad del ciclopedita. Hay mucho camino por recorrer y es el que estamos recorriendo” dijo la Senadora Guevara.

En la agenda legislativa se ha contemplado que la activación física vaya formando parte de una nueva cultura de salud y movilidad. Y ahí la bicicleta tendrá una gran relevancia, ya se han presentado puntos de acuerdo para que la activación física sea incluida en el Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018 para integrarla al sector educativo, al sector salud y las instituciones de gobierno.

Finalmente la Senadora Guevara agradeció a todos y todas las sonorenses que saludó en los centros turísticos y se comprometió a llevar al Senado de la República las solicitudes y sugerencia que le fueron entregadas.